

Lección 242: EL NACIMIENTO DE JESÚS III

“Cuando Jesús nació en Belén de Judea en días del rey Herodes, vinieron del oriente a Jerusalén unos magos, ²diciendo: ¿Dónde está el rey de los judíos, que ha nacido? Porque su estrella hemos visto en el oriente, y venimos a adorarle.” Mateo 2:1,2 RVR

INTRODUCCIÓN:

Cada nacimiento es especial, el nuestro, el de nuestros seres queridos y el de cada persona. Celebramos los cumpleaños como un recordatorio de ello. El nacimiento de Jesús fue extraordinario, especial tanto porque fue concebido por el Espíritu Santo como también porque Dios se hizo ser humano **1Timoteo 3:16** Dios fue manifestado en carne...– para ser la expresión máxima del amor de Dios a la humanidad **Juan 3:16**. Celebramos con gozo la Navidad, porque es la forma de recordar el nacimiento del Salvador del mundo, el cual fue bebé.

Veamos algunas escrituras que nos hablan de los acontecimientos y nacimiento de Jesús el hijo de Dios.

Sabios del oriente. CONTINUACION...

En primer lugar, se informarán de los mitos que giran en torno al tema:

- La biblia no dice que eran TRES.
- No dice que eran reyes.
- No dice sus nombres.
- No dice que eran diferentes en raza.
- No dice en que transportes venían.

Lo que la Biblia si dice:

A. Su oficio.

“Magos”. Según el diccionario de Nelson, “Originalmente los magos eran una tribu de Media que ejercía en la religión persa la función sacerdotal. Puesto que estos sacerdotes se interesaban en la astronomía y la astrología, **los griegos** llamaban magos a los “astrólogos”.

En tiempos de Daniel, el nombre de mago se aplicaba a una tribu sacerdotal o bien a un grupo de sabios de los que Daniel llegó a ser jefe (**Daniel 4:9**). La habilidad de Daniel procedía de Dios, aunque los paganos le consideraban como mago...En el Nuevo Testamento mago se refiere tanto a los que tienen sabiduría especial (Mateo capítulo 2), como a los hechiceros (Hechos 8:9; 13:6,8)”.

B. Su viaje.

Mateo no dice exactamente el lugar de origen de estos magos, solo dice que venían del “oriente”.

Por tanto,

- Algunos piensan que venían de Persia, que hoy día sería Irán.
- Otros que venían de Babilonia, que hoy día sería Irak.
- “Orígenes” creía que los magos venían de Caldea.



C. Su guía.

“**La Estrella**”. La guía de estos magos era una “estrella”. Se han dado diferentes opiniones sobre lo que fue esta estrella:

1. Algunos dicen que fue un mito. Sin embargo, la Biblia no contiene mitos, puras realidades. Además, que Mateo no tenía necesidad de inventar nada de un hombre que toda su vida fue extraordinaria.

2. Otros piensan que fue un suceso astronómico. Es decir, que para algunos fue una nova, para otros una conjunción de Júpiter y Saturno y para otros un cometa. Sin embargo, la descripción que hace Mateo de la estrella rechaza esas teorías.

3. Y aun otros dicen que fue la aparición angelical. Es decir, los ángeles que se les presentaron a los pastores cuando Jesús nació. Sin embargo, Lucas que dice que los ángeles después que aparecieron a los pastores se fueron al cielo. (**Lucas 2:15**)

4. Sin embargo, según la misma Biblia fue un hecho milagroso obrado por Dios. Esto lo sabemos porque los magos dijeron: “*Porque su estrella hemos visto en el oriente*”. Esto indica que la estrella se les apareció en el lugar donde ellos vivían.

También Herodes indago de ellos el tiempo de la aparición de la estrella. Esto indica que la **estrella fue una aparición**. Y también el hecho de que “*iba delante de ellos, hasta que, llegando, se detuvo sobre donde estaba el niño*”. Lo cual indica que los guiaba desde su lugar de origen hasta la aldea de Belén con un propósito Su llegada. “*Y al entrar en la casa, vieron al niño con su madre María...*”

PARA MEDITAR Y DECIDIR

Esta historia nos enseña a convertirnos en verdaderos adoradores de Dios y ofrecer lo mejor de nuestras vidas.

Los magos buscaron, persistieron, encontraron, adoraron y obedecieron al Señor. Nosotros debemos hacer lo mismo.

Si crees que CRISTO es el UNICO Mesías que puede cambiar tu vida; recíbele hoy como tu Señor y Salvador. Orando así: *Señor Jesus, creo que eres el Hijo de Dios. Gracias por nacer con nuestra humanidad. Gracias por morir por mis pecados. Señor Me arrepiento de mis pecados. Te recibo ahora como mi Señor y Salvador. Gracias Señor por perdonar mis pecados y por darme la vida eterna. Amen.*

Martes 19/12/2023

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.

Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

Hebreos 10:25 “*no dejando de congregarnos, ...*”

WhatsApp 987 920 544/987 920 540



CRISTO UNICA ESPERANZA
CENTRO DE AVIVAMIENTO